

KURZ UND KNAPP:

Auf seiner Sitzung am 27. November wählte der Distrikt Gildehaus einstimmig Jörg Brinkmann zu seinem neuen Vorsitzenden.



Der Ortsverein Bad Bentheim wünscht allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern aus Bentheim und Gildehaus ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2004



Viertes Bad Bentheimer Fest der Kulturen war erneut großer Erfolg!

Zum vierten Mal hat der SPD-Distrikt Bad Bentheim am 6. September das Fest der Kulturen organisiert. Sein abwechslungsreiches Programm mit internationaler Folklore und vielfältigen Speisen und Getränken hat es zu einer festen Größe in einer Reihe von Open-Air-Veranstaltungen auf dem Herrenberg in Bad Bentheim gemacht.

Dicht umlagert waren die Stände des Eine-Welt-Ladens aus Schüttorf und die kulinarische Meile; Kaffee und Kuchen gab es im Zelt der Bentheimer SPD-Frauen (ASF).

So reichhaltig war das Programm noch nie; aktive wie passive Teilnehmer konnten kaum folgen, wie Conferencier Heiko Arnink in der ihm eigenen, freundlichen und neugierig machenden Art den nächsten Höhepunkt ankündigte.

Junge türkische Damen aus Nordhorn eröffneten das Programm auf der hervorragend von der Firma Sound & Light Productions aus Suddendorf beschallten Bühne; es folgten russische Lieder, die Breakdancer des FranZentrums, die Volkstanzgruppe Twist und „De Schaddenrijders“ aus Enschede. Unser Freund Mazhar Kugu mit seinen türkischen Kindern aus Bad Bentheim, die deutsch-russischen Frauen aus Nordhorn und die aufregenden Bauchtanzdarbietungen von

Jorina sowie aramäische Tänze rundeten das Programm ab.

Der absolute Höhepunkt waren die Auftritte der eigens aus Berlin angereisten Tänzerin „Sylka Rubina“. Sie entfachte mit afroorientalischen und Gypsy-Tänzen ein exotisches



Feuerwerk. Den Abschluss machte wieder einmal der „Shark Express“ aus Gronau. Die Bauchtänzerin Jorina und viele Gäste tanzten spontan auf der Bühne mit. So ging „tanzend“ ein für alle gelungenes Fest dem Ende zu.

Als Organisator bedanke ich mich im Namen des SPD-

Distrikts Bad Bentheim bei allen, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben: Bei den vielen fleißigen großen und kleinen Helfern beim Auf- und Abbau und an den Ständen, bei den Hobbybäckern und -konditorinnen, bei den Aktiven auf der Bühne, bei Heiko und den Jungs von der Technik, beim DRK, bei allen, die uns unterstützt haben und nicht zuletzt bei Euch bzw. bei Ihnen, unserem treuen und begeisterten Publikum. Ein besonders großes Dankeschön geht an die Firmen aus Bad Bentheim, Schüttorf und Neuenhaus, die durch ihr Sponsoring dieses Fest erst ermöglichen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn alle auch im nächsten Jahr wieder dabei sind, wenn es Ende August oder Anfang September heißt: „Herzlich Willkommen zum 5. Bad Bentheimer Fest der Kulturen“.

Johann Bardenhorst

"Standortvorteile sichern und ausbauen"

Unter diesem Motto fand kürzlich eine Veranstaltung des SPD - Ortsvereins im Hotel Großfeld statt. Gemeinsam mit Vertretern des Fremdenverkehrsgewerbes, der Handel- und Gewerbetreibenden und der Stadtverwaltung diskutierten die SPD - Vertreter Rainer Deters, Volker Pannen, Friedbert Porepp, Ludwig Horstmann, Johann Bardenhorst und Jörg Brinkmann die wirtschaftlichen Perspektiven der

Stadt. Einige der Gesprächsergebnisse werden schon in nächster Zeit konkrete Folgen haben. So soll zum Beispiel das umfangreiche Veranstaltungsangebot der Stadt noch besser koordiniert und vermarktet werden. Der SPD - Ortsverein Bad Bentheim wird die Gesprächskreise mit den verschiedenen Gruppen, Organisationen und Vereinen in der Stadt fortsetzen.